



特殊詐欺被害が止まりません!!

受取型の
被害が多発!

「鞆をなくしてしまった。会社の小切手が入っていた。」
「会社にばれたら首になるのでお金を貸して。」
「上司と謝罪に行っているから代わりの者がお金を取りに行く。」

等と言って現金・キャッシュカードを騙し取る手口が増加しています。



11月上旬、狭山市内の高齢女性方に大手家電量販店を騙り、「あなたのキャッシュカードで買い物をしている人がいます」等と電話があり、その後、「キャッシュカードを確認させてほしい」と言って自宅を訪れた狭山警察署の警察官を騙る者にキャッシュカードを騙し取られる被害が発生しました。

狭山市内では連日、特殊詐欺の予兆の電話が掛かってきています。突然の「お金」や「キャッシュカード」に関わる電話は特殊詐欺です。ご注意ください。

☆ 被害に遭わないために ☆

◎家族間で合言葉を決めておく ◎在宅中も留守番電話設定や防犯機能付き電話を使用する

令和5年 狭山警察署管内

特殊詐欺発生状況

発生件数 55件

被害総額 約1億1,962万円

(11/20現在 狭山署調べ)

冬の交通事故防止運動

【運動重点】 12月1日(金)~12月14日(木)

- ・横断歩道における歩行者優先の徹底
- ・自転車乗用時のヘルメット着用促進と
交通事故防止
- ・夕暮れ時と夜間の交通事故防止及び
飲酒運転等の根絶

年末は、飲酒の機会が増えるため、重大事故が増加します。

飲酒運転は、犯罪です!

令和5年11月20日現在 県死者102名 全国ワースト6位

忍び込み事件発生

10月下旬、狭山市根岸1・2丁目地内で事務所荒らし・忍び込み事件があり、現金等が盗まれる被害がありました。

出掛ける時、就寝時は鍵掛け・戸締りを忘れないようにしましょう。

付近を徘徊する不審者(車)

を発見の際は、110番通報をお願いします。



お知らせ 埼玉県収入証紙の廃止に伴い、令和6年1月以降、運転免許証の更新、車庫証明、銃砲の申請などの手数料は、現金でのお支払いができません。キャッシュレス決済手段のご用意をお願いします。

水富交番勤務員一同



一年間、警察活動に対し、ご理解ご協力有難うございました。
来年も「安全安心な地域づくり」を目指して頑張りますので、宜しくお願いします。

北朝鮮人権侵害問題啓発週間

毎年12月10日から16日は「北朝鮮人権侵害問題啓発週間」です。

拉致問題をはじめとする北朝鮮当局による人権侵害問題について関心と認識を深めていくことが大切です。

警察では、拉致容疑事案及び拉致の可能性を排除できない事案について、広く情報を求めています。

情報提供先 県警察本部外事課
情報提供専用ダイヤル：
048-838-3759

水富交番の取扱い

- ・自転車盗・・・0件
- ・その他の窃盗・・・3件
- ・放置自転車・・・1件
- ・交通事故・・・20件
- ・遺失拾得届・・・30件

(令和5年11月1日~11月20日まで)



☆☆日暮れが早くなっています。早めのライト点灯を!タイム16:00ライトオン作戦☆☆